

Desjardins, Deschamps, Dubuc, Beaudet, Dugas, Leblanc, Mousseau, Bibaud, Ricard, McMahon, Laramée, L. Fortier, De-Bonald, Dansereau, Lachapelle, Grenier, D'Orsonnens, Nelson, McDonnell, ont généreusement souscrit un fonds de garantie suffisant pour maintenir son existence durant trois ans.

Cependant, malgré notre bon vouloir, malgré nos efforts, et tous ces sacrifices, il est évident que nous ne pourrons pas obtenir un succès complet et permanent, si nous n'obtenons pas l'appui de la profession en général.

Ce support nous le demandons donc instamment à tous et à chacun des médecins de cette province en particulier, non pas par rapport à nous, mais dans l'intérêt de la science, dans l'intérêt de notre nationalité.

Nous serions profondément surpris, si ce journal n'était pas reçu avec le plus grand plaisir par toute la profession, car cet isolement dans lequel nous nous trouvons doit peser à tout le monde. De plus comme il serait très difficile pour la plupart d'entre nous, de se procurer les nombreux ouvrages publiés annuellement sur la Médecine, et qu'il nous serait d'ailleurs presqu'impossible de les lire, en égard à nos occupations, nous devons naturellement désirer une publication mensuelle, qui à peu de frais et sans labeur, nous mettra, dans l'espace de quelques minutes, au courant des progrès de la science.

D'ailleurs il est bon de ne pas oublier que même dans son intérêt matériel il est dangereux de rester stationnaire. Plusieurs l'ont déjà cruellement éprouvé. Il y a encombrement dans notre profession. Nous sommes environnés par un grand nombre de jeunes médecins actifs, qui nous approchent, nous coudoient, et finissent par nous dépasser. Et on s'aperçoit, mais un peu tard, que la considération et les succès ne s'obtiennent que par le travail et la science.

Le sentiment d'amour propre national devrait encore être à lui seul capable de nous déterminer à faire les plus généreux efforts non-seulement pour soutenir un journal de cette nature, mais encore pour travailler au perfectionnement même de la médecine. Un des plus beaux titres de gloire pour l'Allemagne, la France, l'Angleterre et les Etats-Unis, n'est-ce pas